

Papa Francisco reposa tras noche tranquila sin nuevas crisis

Image not found or type unknown



Foto: PL

La Habana, 5 de mar (RHC) El papa Francisco mantiene hoy su reposo y tratamiento en el Policlínico Gemelli, donde se encuentra ingresado desde el pasado 14 de febrero, tras una noche tranquila sin

presentar nuevas crisis respiratorias.

En un parte divulgado en la mañana de este miércoles, la oficina de prensa de la Santa Sede destacó que el sumo pontífice durmió bien y despertó poco después de las 08:00 hora local, en similar estado al informado en el último boletín de la víspera, en el cual se señaló que sus condiciones clínicas se mantenían estables.

Se aprecia en tal sentido un ligero mejoramiento, luego de los dos episodios de insuficiencia respiratoria con broncoespasmos sufridos el pasado lunes por el santo padre, quien ayer “se mantuvo afebril, siempre alerta, cooperativo con las terapias y orientado”.

En la mañana del martes se le aplicó oxigenoterapia de alto flujo, así como fisioterapia respiratoria y, como parte del tratamiento, anoche se le reanudó la ventilación mecánica no invasiva, la cual se le mantuvo hasta el amanecer.

En cuanto a la posible recuperación del obispo de Roma de la neumonía bilateral que padece, “el pronóstico sigue siendo reservado”, reafirmó el medio noticioso vaticano. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/378034-papa-francisco-reposa-tras-noche-tranquila-sin-nuevas-criisis>



Radio Habana Cuba